



Pendidikan Seni Rupa
FAKULTAS BAHASA & SENI
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Published on *Jurusan Pendidikan Seni Rupa* (<http://pendidikan-senirupa.fbs.uny.ac.id>)

[Home](#) > OSPEK JURUSAN SENI RUPA DAN KERAJINAN

OSPEK JURUSAN SENI RUPA DAN KERAJINAN

Submitted by admin on Tue, 2015-12-01 10:37



[1]

Seni Rupa dan Seni Kriya-FBS Jumat, 28 September 2015 diadakan Ospek Jurusan Seni Rupa dan Kerajinan yang bertempat di depan Gedung Kuliah IV FBS UNY. Ospek Jurusan Seruker dilaksanakan sekitar pukul 07.00 WIB. Setelah pengkondisian mahasiswa baru (maba), maka dilaksanakanlah upacara penerimaan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya. Masing-masing maba harus memakai dresscode tersendiri dan itu juga harus dipatuhi. Maba juga diberi kesempatan untuk berfoto memakai dresscode itu dan membuat formasi Seruker yang difoto dari atas. Setelah itu dilakukan kegiatan membuat karya berupa Sketch di kertas 1 di sekitar halaman GK IV. Maba dibagi menjadi beberapa kelompok dan didampingi oleh panitia. Maba lalu diberi waktu kira-kira satu jam dari pukul 08.00 sampai pukul 09.00 lalu dilakukan pengumpulan karya. Selanjutnya, dilaksanakan acara formal berupa sambutan dari Ketua Jurusan Pendidikan Seni Rupa Drs. Mardiyatmo, M.Pd. dan juga pengenalan lingkungan kampus. Kemudian karena bertepatan dengan hari Jumat, maba yang beragama Islam diperkenankan melaksanakan ibadah Salat Jumat. Selesai ibadah, ada beberapa game, diantaranya game paku, sedotan, dan bola pingpong. Masing-masing game mempunyai makna tersendiri untuk para maba, diantaranya melatih kerjasama, kekompakan dan komunikasi antar kelompok. Terakhir adalah penutupan dan berbagai pengumuman. Dalam kesempatan itu juga dilakukan pembacaan Surat Benci dan Cinta yang ditulis dari maba untuk panitia. Selesai Ospek Jurusan, maba kembali diarahkan ke Gedung Pertunjukan Stage Tari untuk mengikuti Penutupan Ospek Fakultas. (Devi/HumasFBS)

Source URL: <http://pendidikan-senirupa.fbs.uny.ac.id/berita/ospek-jurusan-seni-rupa-dan-kerajinan>

Links:

[1] <http://pendidikan-senirupa.fbs.uny.ac.id/sites/pendidikan-senirupa.fbs.uny.ac.id/files/field/image/foto%20ospek%20seruker.JPG>